



Beschlussvorlage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **IV/2009/07738**
Datum: 13.01.2009
Bezug-Nummer.
Kostenstelle/Unterabschnitt:
Verfasser:
Plandatum: 30.06.2009

Beratungsfolge	Termin	Status
Kulturausschuss	11.02.2009	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	25.03.2009	öffentlich Entscheidung

Betreff: Vergabe von einem Straßennamen und Änderung in der Zuordnung der Straßenführung von zwei Straßen

Beschlussvorschlag:

Folgende Neubenennung und Zuordnungen von Straßen werden bestätigt:

1. Der Straßename **Herbert-Post-Straße** für die nördlich abbiegende Stichstraße von der Wilhelm-Busch-Straße
2. Die Zuordnung zur Eisenbahnstraße für den Abschnitt der Hohen Straße ab Eisenbahnbrücke
3. Die Zuordnung zur Straße Alte Heerstraße für das Straßenstück zwischen Kasseler Straße und Distelweg

Finanzielle Auswirkung:

Beschaffung und Ausführung der Beschilderung aus geplanten Haushaltsmitteln des Amtes 66.

Haushaltsstelle: VerwHH :
VermHH :

Dagmar Szabados
Oberbürgermeisterin

Begründung:

1. Für ein Grundstück, das an der nördlich abbiegenden Stichstraße der Wilhelm-Busch-Straße liegt, ist eine Adressierung notwendig. Auf Grund der Länge dieses Straßenabschnittes und zur Sicherung einer schnellen und eindeutigen Auffindbarkeit wird vorgeschlagen, diese Straße Herbert-Post-Straße zu nennen (Anlage 1, gelb markiert).
In der Nachbarschaft befinden sich Straßennamen, die nach Künstlern benannt wurden. Deshalb bietet sich auch hier die Verwendung eines Personennamens in diesem Themenbereich an. So wurde Herbert Post aus dem Fundus der abgestimmten Namensliste für Straßenbenennungen ausgewählt. Der Lebenslauf dieser Persönlichkeit ist in der Anlage 2 aufgeführt.
2. Die Hohe Straße grenzt direkt an die neu erbaute Leo-Herwegen-Straße. Somit wird die durchgehende Straßenführung der ehemaligen Hohen Straße unterbrochen. Da der letzte Abschnitt von der Eisenbahnbrücke bis zur Eisenbahnstraße keine direkte straßenverkehrsmäßige Verbindung zur Hohen Straße hat, wird vorgeschlagen, diesen zur Eisenbahnstraße zuzuordnen (Anlage 3, rot markiert).
3. Die Verlängerung der Alten Heerstraße zwischen Kasseler Straße und Distelweg ist zur Zeit unbenannt. Für die lagemäßige Beschreibung und für notwendige Adressierungen wird vorgeschlagen, dieses Straßenstück der Alten Heerstraße zuzuschlagen (Anlage 4, grün markiert).

Anlagen: